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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和３年度中郷区地域協議会 自主的審議事項検討部会 ２班 

２ 議題（公開・非公開の別） 

(１) 協議（公開） 

   桜の植樹及び維持管理等に関することについて 

３ 開催日時 

令和３年７月１日（木）午後６時３０分から午後７時３０分まで 

４ 開催場所 

中郷コミュニティプラザ 座談室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委   員：陸川昇一、松原功、荒川清尊 

・事 務 局：総務・地域振興グループ  内田明浩班長 

８ 発言の内容（要旨） 

【陸川（昇）委員】 

地域協議会自主的審議事項検討部会の２班、桜の植樹及び維持管理等に関すること

について協議を始める。 

まず、植樹の対象として縄文公園の整備に含まれている桜の植樹１２本についても

２班で協議することとしてはどうか。地域協議会の時にもそんな話があり、２班で担

当するべきだと思う。ただ植樹方法などは３班と一緒に協議していく必要がある。 

桜の植樹で一番の問題は冬囲いではないか。その辺について決め事としておかない

といけないと思う。冬囲いの材料なども用意する必要があるので、今回の事業として

対応することは可能か。 

【内田班長】 

  今回の事業の中に最初から冬囲いの支柱等の設置も含めて発注することは可能であ
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る。 

【陸川（昇）委員】 

   勝馬基金が今後も継続されるのであれば、それを使っていけるが今回の事業を以て 

廃止となるので当初事業に組み入れていきたい。 

【荒川委員】 

  縄文公園の桜の植樹する場所はどの辺になるのか。１２本も植樹できる場所はある

のか。 

【内田班長】 

   縄文公園西側の入口付近で植樹スペースは十分である。 

【陸川（昇）委員】 

   中郷中学校の植樹後の管理については用務員さんにお願いすることとしても、二本

木駅と縄文公園についてはどのようにしたらいいか、合わせて管理したほうがいいの

か。 

   また、子ども達の参加について考えると中学校は中学校で行うとして、二本木駅や

縄文公園についてはどのようにするか。二本木駅については２本だけのために子ども

達を使うのかということもある。 

【内田班長】 

竹内（靖）会長の意見では、セレモニー的な感じで行ってはと言っていたが。 

【松原委員】 

  中学校の３年生が毎年７月頃に課外学習のため二本木駅まで来ていた。１学年が２

０人くらいなのでその授業の中で行うことは出来ないか。 

【荒川委員】 

さとまる学校から中学校に話をしてもらえばよいのではないか。 

【陸川（昇）委員】 

   桜を植栽する時期的なものもあるので、その辺も確認して行うこととする。縄文公

園となると会場までのバスが必要となる。 

【荒川委員】 

   そうなると子ども達の参加は難しいのではないか。 

【内田班長】 

バスを使用するのであれば、市で用意は出来る。 
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【荒川委員】 

植樹だけではなく、植えるまでの下草刈りがなどの準備が大変ではないか。 

【陸川（昇）委員】 

植栽については業者に依頼するわけなので、その部分については業者から行っても

らうこととする。 

【松原委員】 

   植えた後の管理が重要である。植樹後５５年後の現在、観光道路の桜並木の維持管

理が大変である。 

 【荒川委員】 

   今回の植樹後の維持管理とすれば草刈り程度である。縄文公園自体は稲荷山町内会

が市から受託して草刈り作業を行っている。今回の部分についてもその委託業務に追

加してもらえばよいのではないか。 

【松原委員】 

   二本木駅の斜面の部分は近所の人が草刈りを行っている。 

【内田班長】 

二本木駅前駐車場から繋がる斜面については、国有地となっていて、市の維持管理外

となっている。 

【陸川（昇）委員】 

   現在は個人的な善意で草刈りが行われて景観を保っているが、将来的に考えると管

理していく体制を考えていかなければならないと思う。市の駐車場なので管理してい

かなければならないのではないか。トイレ管理をまち振へ委託しているのであれば、

その部分の草刈も含めてはどうか。 

【荒川委員】 

   最初から冬囲いをしておけば、大きくなるまで管理はしなくても大丈夫である。下

草刈りだけ行えばいい。 

【内田班長】 

  市の土地ではないので委託に含めることはできない。 

【松原委員】 

   中学校については、学校の用務員にお願いする。縄文公園は現在の管理が稲荷山町

内会に委託していることからその委託に含めることとして、二本木駅については、ま
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ち振等から地域活動支援事業を利用して行うなど検討するということでどうか。 

【陸川（昇）委員】 

   まとめると、維持管理については草刈りだけ必要となること。子ども達の事業への

参加については、中学校は中学校とし、二本木駅は中学生の課外授業の時に、縄文公

園については、３班と協議して決める。植樹の際は、標柱も併せて立てることとする。

以上の内容で報告する。これにて閉会とする。 

 (終了 午後７時３０分) 

９ 問合せ先 

中郷区総合事務所 総務･地域振興グループ 

TEL：0255-74-2411（内線 165） 

E-mail：nakago-soumu.g＠city.joetsu.lg.jp 


